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Протокол заседания психолого-педагогического консилиума

Бабич С.А.,

;(ДОУ № 87
Присутствовали:
Председатель ППк -  Шошина Л.А.,
Учителя-логопеды - Тедеева Л.Г.,
Педагог-психолог -- Захарова А.К).
Повестка дня:
1 .Анализ выполнения индивидуальных программ сопровождения 
воспитанников за год.
2. Анализ диагностики готовности 
подготовительной группы.
3. О наборе детей на новый учебнькй год в старшую логопедическую группу.
4. Разработка рекомендаций родителям на летний период.
Ход заседания ППк

По первому вопросу выступила 
рассказала об итогах выполнения 
воспитанников с ОВЗ. В начале уч

учитель - логопед Тедеева Л.Г., котора1Я 
индивидуальных программ сопровождения 
бного года были составлены

к обучению в школе воспитанников

индивидуальные маршруты сопровождения воспитанников с учетом 
коррекции речи. На каждого ребенка были составлены речевые карты с 
результатами мониторинга речевого развития. К концу учебного года 
индивидуальная программа была усвоена всеми детьми.

По второму вопросу выступила председатель ППк Шошина Л.А. она 
рассказала о результатах диагностики готовности детей к школе, которую 
проводят ежегодно в детском саду центр коррекции и диагностики 
«Доверие». Комиссия ПМПк отметила хороший уровень подготовки детей к 
школьному обучению (высокий уровень - 90 % детей, средний - 10%), а так 
же высокий профессионализм учигелей-логопедов Тедеевой Л.Г. и 
Бабич С. А. в коррекционно-логопедической работе.



По третьему вопросу выступила 
сообщила о том, что по данным о$ 
нуждается в коррекционной помо 
необходимость открыть ещё одну 
быть охвачены все дети, нуждающ

председатель ППк Шошина Л.А. Она 
следования большое количество детей, 

щи. И поэтому появилась острая 
логопедическую группу, так как не могут 
неся в коррекционной помощи.

4.По рекомендациям родителям н 
логопед Бабич С.А., она сообщила 
звуков за учебный период об особе 
восприятия, а так же о накоплении 
порекомендовала специальные уп 
можно использовать в повседневнр

а летнии период выступила учитель- 
о важности закрепления поставленных 
нностях развития фонематического 
и закреплении словарного запаса и 

фажнения и дидактические игры, которые 
й жизни.

Решение ППк:
1. По итогам анализа работы ПМ] 
учителей-логопедов Тедеевой Л.Г 
Захаровой А.Ю. а так же воспитате 
Бабич С.А. считать на хорошем ур|о

и
2. На основании анализа итогов де 
Шошиной Л.А.. разработать цели 
учебный год;
3. Комиссии ППк ходатайствовать 
Владикавказа об открытии в МБДО 
логопедической группы
4.Членам ППк разработать и утвер 
ОВЗ детей с проблемами развития
4. Практическом у и учи'р
проведения к ^  Ц^уэод
Решения пр

Заведующий

ятельности ППк председателю ППк 
задачи работы ППк на 2024 -  2025

Председатель ППк: 
Члены ППк: 
Учителя - логопеды

Педагог-психолог:

Секретарь:

к за 2023 -  2024 учебный год, работу 
и Бабич С.А., педагога- психолога 
лей логопедической группы Невской 
вне.

Н.В.,

перед управлением образования АМС 
У детский сад № 87 ещё одной

дить образовательный маршрут детей с

елям -  логопедам разработать план 
Отелей на 2024 — 2025 учебный год;

.А. Дзантиева

Л.А. Шошина

Л.Г.Тедеева 
С.А. Бабич

А.Ю. Захарова

Бабич С.А.


